

Bonjour les parents,

Aujourd'hui, la météo n'était pas avec nous mais cela n'a aucune importance, nous nous sommes bien amusés et sans être mouillés !

Notre journée a été partagée entre des activités de jeux de coopération et de techniques de combat (Kendo) et des apprentissages "d'orientation".

Pas facile de se repérer sur une carte mais nous ne nous sommes pas égarés ! Tout le monde est bien rentré !



Pour les aspects "techniques" du séjour :

- le soleil est toujours présent dans nos têtes et nos coeurs,

- les nuits sont bonnes grâce à la bonne ambiance dans les chambres,

- les repas sont délicieux et nous apprenons à manger un peu de tout ! Vous verrez à notre retour...

Nous vous envoyons mille bisous et pensons très fort à vous...

A bientôt,

La classe de première année